



Vorlage Nr. 24-O-26-0038

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 8. Mai 2024

Geschwindigkeitskontrollen (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in folgenden Bereichen mobile Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen:

- Hauptstraße zwischen Münchhofstraße, Luisenstraße, Am Mainzer Weg und der Mainbrücke
- Hochheimer Straße zwischen Kostheimer Landstraße und Hallgarter/Uthmannstr. Beidseitig
- Hochheimer Straße zwischen Ortseingangsschild und Bahnübergang

Begründung:

In der Hauptstraße befinden sich im 30er Bereich ein Altenheim sowie viele Menschen, die dort die Straße queren, um ins Naherholungsgebiet Maarau zu kommen. Weiterhin ist hier auch ein reger LKW und Busverkehr. In der Hochheimer Straße gab es in letzter Zeit schwere Verkehrsunfälle und im Bereich der Ortseinfahrt hält sich zumindest bis zum Bahnübergang kaum ein KFZ. Dadurch wird sogar oft die Verkehrsampel auf Höhe Siebenmorgenweg noch bei Rot überfahren, da ein Abbremsen nicht mehr möglich ist.

Beschluss Nr. 0079

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher